


 

1 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １   

「市長として１年が経過して」について 

  

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 柴田市政が早一年が経ち、就任当初より様々な問題・課題について迅速か

つ的確に対応されてきたと感じる。 

そこで、市長に就任する前に市政に対する考えや感じていたこと、この一

年が経過しての考えや感じることについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ２   

防災と地元プロ集団との連携について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 施政方針の市長が掲げる一丁目一番地は「安全安心」であり、特に「防

災」を最優先するとのこと。 

そして、今年元日に起きた能登半島地震で、多くの方の防災意識がさらに

高まったと感じる。 

また、被災地への支援活動で得た教訓を生かすとのことだが、その中に地

元の企業や医師などのプロ集団ともっと連携をする必要があると感じる。 

そこで、地元プロ集団との今後の連携についてを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

3 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ３   

次世代の教育改革について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 教員の働き方改革、部活動支援、スクールカウンセラー増員、空調設備の

充実など様々なソフト面、ハード面ともに課題が山積みとなっています。こ

の全てを一気に解決することには無理があるが、市長が目指す次世代の教育

改革の未来像について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

4 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ４   

財政力の向上について 

 良好な行政経営とは、お金（財政力）がついて回るという側面が大きい。

よって更なる良好な行政経営をするには、財政力をアップすることが最大の

特効薬である。 

そこで、（仮称）高額納税者受入れ促進事業や企業投資による行政オー

ナー的なビジネス構築など、行政的な発想の枠を飛び出して、本市の財政力

向上に力を入れる考えについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

5 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎   

質 問 事 項 

 

№  ５   

健康都市（体の健康）の更なる飛躍をどうリードするのかに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

健康とは、運動・休養・栄養のバランスであるが、健康都市として目指す

真の体の健康という意味では更なる飛躍が必要であり、この飛躍は市の財政

面にも直結することは容易に想像できる。 

よって、次世代の体の健康の取組として、誰もが分かりやすい数値的な目

標を掲げ、未来の健康都市として進むべきと感じる。 

このようなことを市長はどのように感じ、真の健康都市としてリードして

いくのかを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

6 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ６   

美しく・穏やかな環境づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

ある動画の内容ではあるが、来訪された外国人へのインタビューで、日本

はきれい・美しい（ごみが落ちていない）、穏やかで静か、親切というフ

レーズが多い。 

そのようなことから、海外から見た日本の特徴を更に引き出すことが、今

後のまちづくりの最重要課題であると感じる。 

今までの目指すまちづくりは、大型スーパーやアミューズメントがあると

かに注目されていたが、ベッドタウンと言われている本市が目指す次世代像

は、「美しく・穏やか」というフレーズの環境づくりであると感じるが、市

長の考えを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

7 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ７   

チャレンジ事業の未来像について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

チャレンジ事業は市民のためだけでなく、職員の士気を高める・活気を生

み出すという点でも、素晴らしい取組であると感じる。 

そこで、今は小さな予算で出来ることから取り組んでいると思うが、将来

は大きな予算を使った事業も展開していくつもりがあるのかを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

8 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ８   

次世代の少子高齢化対策について 

 施政方針の中に、少子高齢化の特効薬はないので、多様なニーズを的確に

とらえ、ハード・ソフト面の取組を着実に進めるとある。 

そこで、この一見ネガティブに見える課題を正面から受け止め、次世代へ

つながる少子高齢化対策をすべきと考えるが、市長の考えについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

9 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ９   

交通環境について 

 過去において、ゾーン30、歩車分離、自動運転など様々な角度から本市の

交通環境について提案してきた。市長の掲げる一丁目一番地の安全安心とい

う点でも、この交通環境向上は避けて通れないのではないか。 

そこで、市長が考える本市の安全安心な交通環境について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

10 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １０   

公共施設の未来について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

平子の森をどうするのか？総合体育館の老朽化、市民プールや学校プール

の在り方など、公共施設の問題について様々な提案をしてきた。 

その提案を受けこの数年では、公共施設の在り方について前進している点

もある。 

しかし、総合体育館など未来への先送りと感じるものもある。 

そこで、先送りしている課題について、将来どのようにしていくべきなの

かを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

11 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １１   

警察署の誘致の考え方について 

 警察署の誘致は長年様々な方面からの要望があるが、実際この課題を本市

はどのように進めていくことが、未来の尾張旭市にとって有益なのかを伺

う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

12 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １２   

シビックプライド向上と本市の魅力あるまちについて 

 市民が誇りを持ち、他市町からも羨ましいと思われるまちづくりが、本市

の目指すところと感じる。 

そこで、未来に対してのシビックプライドと本市の魅力あるまちとの関係

性について、市長の考えを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


